



Un ajetreado verano en el Club Aéreo de La Serena



Durante los fines de semana de enero, febrero y marzo en el aeródromo La Florida, **el Club Aéreo La Serena está realizando con un rotundo éxito una serie de jornadas de vuelos populares**, que tienen como objetivo acercar a la comunidad de La Serena y Coquimbo a la Aviación Civil y poder brindar la experiencia de volar por primera vez a muchas familias.

La actividad contó con la ayuda del Club Aéreo de Ovalle durante el primer fin de semana de febrero, **y a la fecha cerca de 1.100 personas han tenido la oportunidad de sobrevolar las bellas ciudades de La Serena y Coquimbo**, totalizando a la fecha más de 60 horas de vuelo.

La última jornada de vuelos populares se realizará los días 05 y 06 de Marzo. Felicitaciones al Club Aéreo La Serena por esta exitosa iniciativa.



Villarrica vuelve a tener festival



El pasado 21, 22 y 23 de enero se realizó en el aeródromo de Villarrica el tradicional Festival Aéreo, esta vez con un enfoque hacia las actividades de camaradería de pilotos y charlas informativas, debido a las condiciones de restricción a causa de la pandemia.

A la actividad arribaron cerca de **80 aeronaves y más de 150 pilotos**, número no menor, quienes llegaron a disfrutar de la hospitalidad y la camaradería por la que es conocido el Club Aéreo de Villarrica, quienes esperaban a los asistentes con diversas actividades para amenizar lo que sería un fin de semana en el que, luego de casi dos años, la aviación general se vuelve a encontrar y disfrutar de uno de sus más clásicos festivales aéreos.

Las actividades consistieron en **asados de camaradería, vuelos demostrativos, charlas y paseos en catamarán**, destacándose la presentación acrobática realizada por Hernán Santibáñez, Karam Puali y Vaslav Rubeska.

A su vez, los participantes pudieron escuchar una charla magistral, dictada por **Don Melvin Becerra**, Químico y piloto de aviones y helicópteros, referente a la operación de motores a combustión interna en la aviación, sus cuidados y tips para un uso óptimo y eficiente.

Los agradecimientos para el Club organizador por su hospitalidad y por mantener viva esta tradicional fiesta aeronáutica, a pesar de las restricciones existentes.



Osorno impulsa el vuelo a vela en el sur del país

Durante los fines de semana de enero y febrero en el aeródromo Cañal Bajo, **el Club Aéreo de Osorno ha llevado a cabo exitosamente el Primer Festival de Vuelo a Vela**, actividad que describen como un encuentro para pilotos, con vuelos demostrativos para dar a conocer las bondades del sector en cuanto al vuelo en planeadores. Este encuentro ha contado con la participación de los clubes aéreos de Olmué, Purránque, Valdivia, Río Bueno y Planeadores de Viticura, entre otros.

Entre los hitos notables de estas jornadas, **destaca el vuelo efectuado por Nikolas Ziller, que duró más de 5 horas y logró una altitud máxima de 2600mts (8500FT)**, quien además destaca el uso de Skysight, un software que permite saber con 5 días de anticipación las condiciones meteorológicas del sector.



Además de los pilotos que han salido a volar, en una de las primeras jornadas se invitó a los controladores aéreos de Cañal Bajo, quienes pudieron experimentar lo que es volar en planeador y las diferencias que estas aeronaves tienen con respecto a los aviones tradicionales. Posterior a esto, se disfrutó de un entretenido asado de camaradería.

Destacamos la **excelente iniciativa del Club Aéreo de Osorno**, lo que ha permitido un importante desarrollo del vuelo a vela en llanura, en zonas inexploradas del país para esta disciplina.



Club Aéreo de Chillán retoma su tradicional raid a la Patagonia

La primera semana de febrero, **el Club Aéreo de Chillán realizó su tradicional Raid hacia Aysén**, el cual había sido suspendido por las restricciones sanitarias.

En total fueron **5 las aeronaves que participaron de este evento**, 4 del Club Aéreo de Chillán y 1 del Club Aéreo de Rancagua, donde participaron 19 pilotos, quienes tuvieron la oportunidad de volar por Puerto Montt, Chaitén, La Junta, Coyhaique y la Laguna San Rafael, entre otros maravillosos destinos del sur de Chile.



Felicitemos al Club Aéreo de Chillán por esta entretenida actividad e invitamos a los clubes y pilotos a recorrer los increíbles parajes que la Patagonia tiene para ofrecer.

Club Aéreo Curacaví realizará su primer Jamboree a fines de marzo



Durante los días 26, 27 y 28 de marzo de 2022, **el Club Aéreo de Curacaví realizará su Primer Jamboree Aéreo en el aeródromo de mismo nombre (SCCV)**. La actividad está dirigida a todos los pilotos y clubes aéreos y contará con campeonatos de Aterrizaje de Precisión, Bombardeo y Aterrizaje de Pista Corta, entre otros.

El Sábado 27 se iniciarán las actividades con un desayuno y briefing de vuelo para las tripulaciones que deseen participar en los campeonatos de aterrizaje de precisión o de pista corta, a elección de los pilotos. Finalizado el campeonato se procederá a un almuerzo de camaradería, para en la tarde continuar con una Competencia de Bombardeo. El cierre de la velada se efectuará en la noche con una cena de clausura, acompañada de un espectáculo de entretenimiento y la entrega de premios para los ganadores de las competencias.

El Domingo 28 finalizarán las actividades del Jamboree con Demostraciones Aéreas de Acrobacias, Vuelos de Ultralivianos y Aeromodelismo. Posterior a esto se efectuará un almuerzo de despedida para las tripulaciones.

Para consultas e inscripciones, escribir a amllugany@gmail.com

Celebramos esta gran iniciativa del Club Aéreo, e invitamos a la Comunidad Aeronáutica a participar de esta entretenida actividad de vuelo y camaradería. ¡Nos vemos en Curacaví!